

chen Schuhmachermeister von 1934 zu lesen.



Die Gattersagi-Besucher in der neuen, hervorragend dokumentierten Ausstellung.

Handwerkliche Schuhmacherei in der Region

Schuhmacher – dieses alte Handwerk war eines der häufigsten in unseren Dörfern. In Buchberg flickte Eugen Kern in der Gupfe Schuhe. Er hatte den Beruf in Eglisau erlernt. Das Einkommen reichte nicht aus, so suchte er sich 1954 eine andere Arbeit. Er war somit der letzte Schuhmacher im Dorf. In Rüdlingen arbeiteten 1865 deren fünf, 1945 noch deren zwei. Unsere Ausstellungsstücke stammen vor allem aus der Werkstatt von Willi Casagrande. Die Lehre machte er bei seinem Vater in Marthalen. 70 Jahre blieb es seiner Budik treu. Von dort aus besuchte er mit Velo und Anhänger die Kundschaft in Rafz, Buchberg und Rüdlingen. Im Rucksack hatte er die geflickten Schuhe, im Anhänger die neuen. Als Schuhmachermeister fertigte er auch Militär- und Massschuhe an, u.a. die Rennschuhe von Ferdy Kübler.



Hochzeit unseres Mitgliedes Stefan Wüst in der Kirche Buchberg

Wir beglückwünschen das frisch getraute Paar vor der Kirche. Spalierstehen ist immer ein Volksfest, besonders dann, wenn aktiv gesägt wird mit vollem Einsatz des Brautpaares.



Aktivitäten 2014

Fischsonntag mit Sagi – Fisch Sonntag, 19. Oktober

Zusätzliche Infos entnehmen Sie bitte der Homepage www.gattersagi.ch. Wir freuen wir uns auf viele Führungen. Anfragen richten Sie bitte an info@gattersagi.ch oder an Robert Kern, Telefon 044 867 30 21.